

2月の園だより

幼稚園大好き、先生大好き、お友達大好きをめざして

巳年がスタート。園に賑わいが戻ってきました。お友達との再会を喜び、お正月遊びのすごろくやこま回し・かるた遊び・凧あげ等の経験を楽しんでいます。友達と関わり合いから、積み重ねてきた力が身に付いてきており、個々の成長を感じる嬉しいこの頃です。今年度も実質あと2か月を残すのみとなりました。引き続きサポートをよろしくお願い致します。

～園生活の一コマより～

○1月10日 もちつき会・・・昔ながらの杵と臼を使ってもちつき体験をしたり、クラスでならせ餅を作り飾ったりしました。楽しいイベントになりました！



お正月遊び

かるた遊びやこままわし、縄跳びにも夢中です。皆、大きく成長しました！

○お知らせ・お願い

・園評価アンケートのご協力ありがとうございました。

提出していただいたアンケートの結果を配布しました。園や職員に対するねぎらいや温かなお言葉の数々が大変励みになります。深く感謝申し上げます。また貴重なご意見につきましてはさらに工夫や改善を凝らし、皆様のご理解を得られるよう頑張っけて参ります。

・2月17・18日の学年末保育参観・学級懇談会について(配布済)

今年度最後の保育参観となります。懇談会ではクラス毎に園生活を振り返りお子様の成長を喜び合える時間となりますよう皆様のご協力をお願いいたします。参観の詳しい内容につきましては後日学年だよりでお知らせします。

・谷田部小学校交流会について

2月28日に5歳児が園バスで出かけます。小学校の施設を小学生と探検し、進学への期待を持てるよう実施します。他校へ進学するお子さんも一緒に学校の雰囲気味わって来ます。

・保育証書授与式について(文書は後日配布します)

保護者の皆様とともに卒園の喜びを分かち合いたいと思います。保育証書授与式の日、4歳児は休園となります。また前日は準備のため午前保育となります。皆様のご協力をお願いします。